

Romainville, le 29 novembre 2012

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## **Réunion publique sur le projet d'usine de méthanisation Recueil des avis sur les conclusions des audits**

Le 1<sup>er</sup> février 2012, le Sycotm, porteur du projet d'implantation d'un centre de traitement des déchets par méthanisation à Romainville acceptait, à la demande d'Est Ensemble, de mettre en œuvre un moratoire de six mois sur le commencement des travaux, le temps qu'un audit indépendant soit réalisé sur les volets « risques et nuisances » et « qualité environnementale » de ce projet.

Les conclusions des audits indépendants, réalisés à la demande d'Est Ensemble par Inéris et Erep, ont été rendues publiques le 15 octobre et présentées aux habitants de l'Agglomération le 18 octobre.

Depuis cette date, les habitants du territoire ont pris connaissance de ces informations et certains d'entre eux ont formulé des avis argumentés.

Avant les réunions d'Est Ensemble du 11 décembre et du Sycotm du 19 décembre qui devront se prononcer sur l'issue du moratoire, la Communauté d'agglomération Est Ensemble organise une réunion publique

**Mardi 4 décembre à 19h30  
à l'auditorium de la Bourse départementale du Travail  
1, place de la Libération à Bobigny.**

À cette occasion, les arguments des différents porteurs d'avis sur les conclusions des audits puis ceux des représentants du Sycotm seront entendus.

Contact presse
Cabinet du Président d'Est Ensemble sandrine.boisson@est-ensemble.fr / 01 79 64 52 82